



Rot am See, den 08.01.2021

Information über den Schulstart nach den Weihnachtsferien

Liebe SchülerInnen und Eltern,

wie ihr und Sie sicherlich bereits aus den Medien erfahren haben, macht die Corona-Pandemie einen normalen Schulstart in das Jahr 2021 leider unmöglich.

Bis auf Ausnahmen bei den Abschlussklassen werden ab Montag 11.1. alle SchülerInnen zuhause beschult. Dies ist für alle Beteiligten erneut eine große Herausforderung. Um die Tage möglichst abwechslungsreich zu gestalten, haben wir eine Tagesstruktur geplant, die neben klassischen Lernphasen auch auflockernde und soziale Elemente berücksichtigt. Momentan stimmen die Klassenlehrer gerade gemeinsam mit den Fachlehrern die unterrichtlichen Inhalte ab. Bis Sonntagabend geht dann jeder Klasse via IServ ihr Wochenplan zu.

Wenn beide Erziehungsberechtigten (bei Alleinerziehenden nur ein Elternteil) bei ihrer beruflichen Tätigkeit unabkömmlich sind, können Sie ihr/e Kind/er bis Klasse 7 zur Notbetreuung anmelden. Sie benötigen hierzu eine Bestätigung von ihrem Arbeitgeber. Nähere Informationen und Anmeldung über unser Sekretariat unter 07955/2390.

Wenn Sie für gelingendes Fernlernen ein digitales Endgerät benötigen, wenden Sie sich bitte an den/die KlassenlehrerIn.

Sollten Sie Schwierigkeiten mit IServ haben, wenden Sie sich bitte an Herrn Henninger (tobias.henninger@schule-rotamsee.de).

Sollten Sie Probleme mit dem Ausdrucken von Lernmaterial haben, wenden Sie sich bitte an Frau Eign im Sekretariat (post@schule-rotamsee.de / 07955/2390).

Pandemiebedingt ist es wahrscheinlich, dass sich in den nächsten Wochen weitere Änderungen im Schulbetrieb ergeben. Dies erfordert von uns allen ein größtmögliches Maß an Geduld und Flexibilität in einer schwierigen Zeit. Wir möchten Euch und Sie hierbei bestmöglich begleiten und unterstützen. Sollten Sie weitere Fragen und Anregungen haben, melden Sie sich gerne!

Ich wünsche euch und Ihnen, trotz allem und gerade deshalb, von Herzen ein möglichst entspanntes, gutes neues Jahr.

Bleiben Sie gesund und zuversichtlich!


Sebastian Glemser, Schulleiter